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Muy buenas tardes compañeras diputadas, diputados, público presente, alumnos, personajes 

de la ciudadanía y por supuesto medios de comunicación. Con el debido respeto que merece 

también nuestra oposición, quiero preguntarles porque temerle al pueblo, porque vestirse de 

defensores, cuando antes no lo eran, y ahora son promotores, hablaban sobre las malas 

decisiones, que se supone que actualmente se está tomando, pero están hablando de que, no 

son quienes, para aventar piedras, digo al final, la historia también nos recuerda, quienes han 

sido los gobiernos y las administraciones pasadas. Dicen por ahí también, que los conocedores 

precisamente de nuestras leyes, están promoviendo y con ello rectificamos que se necesitan  

a personas calificadas, para que estén ahí, porque como es posible que estén promoviendo, 

en contra de reformas constitucionales, cuando la propia ley de amparo en su artículo 69 

fracción primera, señala que es improcedente cualquier acción en contra de ellos, yo nada más 

ahí se los dejo, por eso confirmamos el hecho que esta cuarta transformación necesitamos a 

personas consientes capacitadas y con conocimiento de causa, y que también estén apegados 

al estado de derecho. Aquí rectificando la reforma al Poder Judicial, es la democratización a los 

cargos del Poder Judicial de la federación, y a su vez a nivel local, en las entidades de Chiapas, 

y de toda la república. Se busca que el Poder Judicial se fortalezca estableciendo los 

parámetros de honestidad, eficacia, austeridad y cercanía al pueblo, no debemos olvidar que 

precisamente el pueblo pone y el pueblo quita, y es por ello que estamos aquí. Dicha reforma 

se encuentra avalada por la voluntad popular, es pertinente aclarar que no ha existido ninguna 

violación de procedimientos parlamentarios, llevados en las Cámaras del Congreso de la 

Unión, ni en la aprobación realizado a los Congresos Locales, el pueblo de México decidió que 

quiere una reforma al Poder Judicial y decidió que quiere que se elijan, porque al final también 

eso es democracia, ahora sí que necesitamos que nuestros jueces y magistrados y ministros se 

sumen con las herramientas efectivas para combatir el propio nepotismo. Sobra decir que son 



inoperantes cualquier tipo de recurso que están promoviendo distintos actores políticos y esa 

es la voz del pueblo y vuelvo a preguntarles, desde la bancada que nosotros representamos 

como Morena, que están buscando, ya se dijo, ya se está buscando estas nuevas generaciones, 

también, para que la justicia sea al alcance de todos y no de unos pocos, así que compañeras 

y compañeros, creo que lo importante es que trabajemos juntos en la implementación de esta 

efectiva reforma, que sin duda nos presenta una evolución positiva en la visión de justicia, en 

todo el país, en el sureste de la república y por supuesto aquí en el estado de Chiapas. Es cuanto 

presidente. 

 


